
 

 

 

 

OBRIGADO, DEPUTADOS! NOVA LEI DO GÁS VAI GERAR EMPREGOS! 

 

A Federação das Indústrias do Espírito Santo vem a público cumprimentar e agradecer os deputados 

federais da bancada capixaba que votaram favoravelmente à aprovação do PL 6.407/13, a chamada 

Nova Lei do Gás.  

A medida representa um avanço para tornar o setor mais competitivo, com preços mais baixos para 

o consumidor residencial e a indústria, estimulando novos investimentos e geração de empregos. 

Com o novo marco regulatório, o preço do gás poderá cair 50%, tanto para o botijão de cozinha 

como para o gás natural da indústria.  

Estudo da Abrace (Associação Brasileira de Grandes Consumidores Industriais de Energia) e da CNI 

(Confederação Nacional da Indústria) indicam que essa redução possibilitará investimentos 

industriais da ordem de R$ 95 bilhões por ano nos próximos 5 anos, com a geração de 4 

milhões de empregos no país, no período de 10 anos, sendo 16,5 mil somente no Espírito 

Santo. 

Aqui no Estado, a queda do preço do gás poderá deslanchar investimentos importantes como usinas 

termelétricas já licenciadas, a conversão de térmicas a óleo e projetos de expansão nas áreas de 

siderurgia, cerâmica e plástico. O gás é ainda um combustível mais limpo, reduzindo as emissões de 

dióxido de carbono na atmosfera. 

O Espírito Santo, em especial, se beneficia mais ainda do novo marco, por já contar com uma 

empresa, a ES Gás, tendo inclusive enviado para a Assembleia Legislativa a Lei Estadual do Mercado 

Livre do Gás, o que deverá reforçar a segurança jurídica para os investidores locais. Contamos com 

o apoio do Legislativo Estadual para essa iniciativa. 

A legislação federal reflete o consenso obtido entre a maioria das entidades representativas do setor, 

juntamente com a avaliação de centenas de especialistas, que conseguiram um ponto de equilíbrio 

para aumentar a competitividade, reduzir preços, aumentar a arrecadação de impostos e atrair 

investidores, contribuindo para a recuperação da economia brasileira. 

Aos deputados federais que compreenderam a importância desse avanço – Amaro Neto 

(Republicanos), Da Vitória (Cidadania), Soraya Manato (PSL), Evair de Melo (PP), Felipe Rigoni (PSB), 

Lauriete (PSC), Norma Ayub (DEM), Sérgio Vidigal (PDT) e Ted Conti (PSB) -  o nosso 

reconhecimento! Muito obrigado! 

Vitória, 02 de setembro de 2020. 

Federação das Indústrias do Espírito Santo 

 

 


